



進路だより

No.7



「1、2年生看護ガイダンスを行いました」



9月29日(水)の放課後に、1・2年生対象の看護ガイダンスを実施しました。8月に3年生対象のガイダンスにも来て頂いた本校の生物環境工学科を卒業された御神本翔太さん(益田赤十字病院 看護師)、島根県看護協会 ナースセンター長の池田康枝さんより、看護の仕事(看護の魅力、エピソード、動画の視聴など)、看護職への道、県内の看護師等養成機関の情報について説明して頂きました。また最後に、このコロナ禍でニュースでも話題になっている「パルスオキシメーター」を使って、参加した生徒は自分の血中酸素濃度を計測してみました。

「1年生進路ガイダンス」

1年生を対象とした「進路ガイダンス」を行いました。1年生は4月と9月に「基礎学力診断テスト」を行っています。このテストは、ベネッセコーポレーションが行っているもので、今現在の自分の基礎学力(国語・数学・英語)について、全国的にどのレベルにあるかを確認する試験です。

1年生の皆さんは手に個人成績票を持ち、講師の遠藤さんの説明を聞きながら個人票を確認したり、自分の学習の取り組みについて見直したりしていました。春の試験から多くの生徒が成績アップしたということでした。進学や就職どちらにおいても、これから準備すべきことは、「その学校・企業で何をするか(したいか)」を明確にするために、情報収集をしたり、実際に見学をしたりすることが大切です、また、1年生のうちから色々な経験をして力を伸ばし、基礎学力をつけておくことも大切です、ということでした。このガイダンスを参考にして、これからの学校生活をどのように過ごせばよいか考えてみてください。



「2年生は県内企業・学校見学に行ってきました」

10月13日（水）、14日（木）の1日、または2日かけて県内の企業や学校に視察に行ってきました。

電子機械科はヨシワ工業(株)六日市工場、カツデンアーキテック(株)、シマネ益田電子(株)、トップ金属工業(株)島根江津工場など製造業の工場を見学しました。



電気科は、太陽ケーブルテック島根工場、メルコパワーデバイス島根工場、中国電力ネットワーク(株) 益田電力所・西島根変電所などの会社を見学しました。

生物環境工学科は浜田メイプル牧場、岡崎園などを見学し、三隅高架橋上部工事、鎌手IC改良工事、大浜第二高架橋第二下部工事、木部地区第5改良工事、遠田地区第4改良工事などを視察しました。



総合学科は、2つの班に分かれ、1つの班は島根県立大学出雲キャンパス、出雲医療看護専門学校を見学し、もう一つの班はさらに2つのコースに分かれ、リハビリテーションカレッジ島根もしくはオープンハート・フェリーチェを見学した後に、みんなでトリニティカレッジ出雲医療福祉専門学校、島根県立大学浜田キャンパスを訪問しました。



2年生の皆さんは、将来の就職や進学を考えて真剣な表情でそれぞれの説明を聞いていたそうです。この研修で刺激を受け、自分の進路先を真剣に考えるきっかけになって欲しいと思っています。

見学させていただいた企業や各種学校の皆様、ありがとうございました。